

Argenteuillais démocrate (Cantonaux des 20-27 mars 2011)

« Revue de presse : vonews (et nouvelles de - "Paniquer ?" »

Pour le Val d'Oise, démocratie et développement durable

Par [Frédéric Lefebvre-Naré \(FrédéricLN\)](#) le mardi 8 mars 2011, 21:42 - [Politique](#) - [Lien permanent](#)

- [Cantonaux 2011](#)
- [Environnement-Planète](#)
- [Finances publiques-Fisc](#)
- [MoDem](#)
- [Service public-École](#)
- [Société-Solidarité](#)
- [Val d Oise](#)
- [Économie-Emploi](#)
- [Île-de-France](#)

Ce soir à Argenteuil, nous présentions à la presse **les engagements des candidats MoDem pour le Val d'Oise** (Stéphane Cesario et Maria Collin, Eric Fluck et Rodia Tété, Frédéric Lefebvre-Naré et Maryse Chégut). Les voici donc !

Dans un monde politique et médiatique qui pousse à la division, au conflit, à la revanche permanente ou à la défense de positions acquises, le Mouvement Démocrate propose une voie différente : celle de la recherche de l'intérêt commun.

Coopération, humanisme, responsabilité, attention au long terme, telles sont les valeurs que nous défendons dans cette élection. Selon de récentes enquêtes d'opinion, les électeurs sont prêts à déclasser les leaders de droite comme de gauche : cela doit être un appel à construire une nouvelle politique, enfin au service des citoyens.

Développement durable

Le Val d'Oise reste pénalisé par le manque de transports publics. La priorité doit être de donner accès aux Valdoisiens aux pôles d'emploi : la tangentielle Nord vers Roissy, le tramway du Val d'Argent à La Défense... Le réseau de transport du Grand Paris, aberration écologique et financière, est bien moins prioritaire !

Le Val d'Oise devra enfin définir une stratégie de développement économique équilibré, respectueux des paysages. Et la mettre en œuvre grâce une maîtrise foncière publique, comme à Cergy et dans l'Est du département.

Nous pousserons les projets destinés à restaurer et mettre en valeur notre patrimoine naturel et paysager, en particulier l'aménagement des berges de Seine, à Argenteuil comme à La Frette et Herblay – en faisant place aux promeneurs, aux cyclistes, aux sportifs, aux familles... aux côtés des automobilistes.

Nous approuvons la nouvelle contractualisation entre départements et communes. Nous serons attentifs à la transparence dans l'attribution des subventions.

Logement

Le Mouvement démocrate veut que le droit au logement devienne effectif. Pour cela, la loi SRU doit enfin être appliquée, et le Préfet doit utiliser la réquisition autant que nécessaire.

Ce développement urbain doit être équilibré : l'effort de construction de logements sociaux doit être réparti entre les différentes communes, pour que les jeunes ménages puissent trouver à se loger sur place.

Dans les communes sans réserve foncière, les « 20% » pourront être atteints en transformant des logements anciens rénovés.

En novembre 2010, le Département a décidé d'attribuer lui-même une partie des logements appartenant à VO Habitat. Nous demandons des commissions transparentes d'attribution des places. Le rapprochement entre domicile et travail devra faire partie de leurs critères d'attribution.

Solidarité

Les familles de personnes handicapées, ou de personnes âgées dépendantes, « galèrent » pour trouver des solutions pratiques ou

financières. Nous proposons de créer des maisons d'accueil et d'information pour les familles dans chaque circonscription — et pas seulement une MDPH à Cergy ! Nous sommes conscients des difficultés de statut et de gouvernance des MDPH (actuellement des GIP) et nous serons actifs pour trouver des solutions, dans la perspective de la fusion en 2014 entre Départements et Région Ile-de-France.

Nous souhaitons que les bâtiments publics soient rendus accessibles aux personnes à mobilité réduite, sans attendre le dernier délai de 2015.

Nous soutenons les revendications des départements contre le sous-financement, par l'Etat, du RSA et de l'Allocation Personnalisée d'Autonomie.

Pour développer les liens et la solidarité entre générations, nous chercherons à développer des projets innovants, à l'occasion de l'Année européenne 2012 consacrée à ce sujet.

Nous favoriserons la coopération entre hôpitaux publics. Nous voulons éviter que la concurrence entre eux ne conduise à laisser le secteur privé en monopole sur certaines spécialités, comme la radiothérapie.

Éducation, sécurité, emploi

Nos collèges, actuellement en grande détresse dans la majorité du département, doivent devenir des écoles de la réussite. Nous voulons pour cela développer l'aide aux devoirs et les études dirigées dans les collèges. Nous veillerons à mettre en relation les jeunes avec les possibilités du territoire, pour l'emploi, la culture ou le sport.

Le Département doit soutenir plus activement les projets des jeunes à la recherche d'un emploi. En faisant mieux connaître ses aides et en évitant que le financement n'aille principalement à des entreprises privées, comme pour l'aide au permis de conduire en 2009 !

La sécurité est le minimum de ce que jeunes et adultes peuvent et doivent exiger des pouvoirs publics, dans les collèges comme dans les transports en ville. Mais il ne suffit pas d'agiter cette demande de sécurité et de multiplier les caméras en ville pour résoudre les problèmes. Il faut la présence d'adultes, missionnés pour faire respecter les règles de civilité, prêts à réagir à la première infraction, que ce soit dans les bus ou les cours des écoles. Or le gouvernement supprime ces postes ou ne renouvelle pas les contrats qui se terminent : le Département doit exiger de l'État qu'il assure ces fonctions indispensables à la paix sociale.

À ces élections, le Mouvement Démocrate a voulu présenter des candidats crédibles, enracinés et actifs dans leur ville et leur canton. Ils méritent la confiance de leurs concitoyens.

Élus, ils pourront constituer au Conseil Général un groupe actif et influent. Ils sont décidés à user de la liberté de vote prévue par nos statuts pour défendre, quelle que soit leur origine, les projets qui nous sembleront aller dans le sens de l'intérêt général.

Contact : Didier Kuhn, vice-président chargé des élections – 06 86 40 15 46

votez | 11

J'aime

2 personnes aiment ça. Soyez le premier parmi vos amis.

[Fil des commentaires de ce billet](#)

Propulsé par [Dotclear](#) - Thème [Giacomo](#) par [Kozlika](#)